

(Commonality) Gereja & Anggota Gereja – Pandangan Alkitab.

Visi, Misi dan Sasaran sebagai dasar kesamaan keanggotaan

Definisi “Gereja”:

Gereja adalah sekumpulan orang percaya yang telah dipanggil keluar dari dunia ini (percaya kepada Kristus), untuk bersatu di dalam suatu perkumpulan untuk hidup bersama. Gereja Kristus adalah sekumpulan orang percaya yang sudah dibaptiskan dan yang diikat menjadi satu oleh iman dan persekutuan di dalam Kristus: gereja menaati perintah Kristus, dipimpin oleh hukum-hukumNya; gereja memakai karunia-karunia Allah, dan gereja memakai kesempatan-kesempatan untuk memberitakan Injil.

Gereja dapat dijelaskan menjadi dua macam. Yang pertama adalah gereja universal, yaitu semua orang yang percaya kepada Yesus sebagai Tuhan dan Juru Selamat, menjadi bagian di dalamnya. Tidak melihat denominasi, jenis gereja, dan lain sebagainya. Yang kedua adalah gereja lokal. Pengertian ini mengacu kepada organisasi resmi gereja yang memiliki struktur dan tata gereja yang jelas. Antara gereja lokal memiliki perbedaan-perbedaan, sedangkan gereja lokal yang se-asas akan bergabung dengan suatu organisasi yang lebih luas, dapat disebut sebagai denominasi. Gereja Baptis Pertama, adalah gereja lokal yang memiliki organisasi dan struktur yang jelas. Kita semua adalah bagian dari Gereja Baptis Pertama. Gereja Baptis Pertama adalah gereja yang ber-asas-kan Baptis.

Dapat kita lihat bahwa definisi gereja mengacu kepada sekumpulan orang-orang yang telah percaya kepada Kristus, bukanlah gedung atau organisasi formalnya. Dengan demikian apabila istilah gereja dipakai setiap anggotanya adalah bagian dari istilah tersebut, bukan gedungnya saja, bukan organisasinya saja, bukan pendetanya saja, bukan jemaatnya saja, tetapi keseluruhannya. Kita semua adalah bagian dari gereja.

Anggota Gereja:

Anggota gereja adalah orang percaya yang telah dibaptiskan dan telah menyatakan diri untuk bergabung sebagai anggota gereja. Anggota gereja tidak ada bedanya dengan orang percaya lainnya dalam hal iman dan kepercayaan. Yang membedakan anggota gereja dengan orang percaya lainnya adalah ikatan yang dimilikinya dalam suatu perkumpulan iman – dalam hal ini Gereja Baptis Pertama.

Ikatan yang dimiliki sesama anggota gereja adalah:

- **Iman:** percaya bahwa semua orang telah berdosa dan layak menerima hukuman kekal hidup terpisah dengan Allah di neraka. Tetapi karena Allah telah datang ke dunia sebagai manusia, yang kita kenal di dalam diri Yesus Kristus, dan mati menggantikan dosa kita, barangsiapa yang percaya bahwa Tuhan Yesus akan menerima anugerah keselamatan itu. (Rom. 3:23; 6:23; Yoh. 3:16).
- **Keluarga:** sebagai sesama orang percaya, anggota gereja telah mengambil keputusan untuk bergabung dalam keluarga Allah yang berorganisasi sebagai Gereja Baptis Pertama. Setiap orang percaya yang sudah bergabung menyatakan dirinya sebagai Anggota Gereja Baptis Pertama. Sesama anggota gereja berfungsi seperti layaknya sebuah keluarga, ada **hak** dan **tanggung jawab** yang **diberikan** kepada keluarga demi kepentingan keluarga.

Visi, Misi dan Sasaran Gereja:

Sebuah keluarga perlu memiliki persatuan dan gerak yang sama. Demikian juga dengan Gereja Baptis Pertama, ada visi, misi dan sasaran yang mengarahkan setiap anggota gereja. Visi, misi dan sasaran tersebut ialah:

Menjadi Gereja yang

Visi	memancarkan kemuliaan Tuhan
Misi	dengan menjadi murid Kristus yang taat
Sasaran	untuk memuridkan segala bangsa.

Penjelasan Visi:

Perjanjian Lama	
Kel. 40:34	Lalu awan itu menutupi Kemah Pertemuan , dan kemuliaan TUHAN memenuhi Kemah Suci,
I Raj. 8:11b	... sebab kemuliaan TUHAN memenuhi rumah TUHAN .
Hag. 2:8b	... maka Aku akan memenuhi Rumah ini dengan kemegahan , firman TUHAN semesta alam.
Perjanjian Baru	
Yoh. 1:14a	Firman itu telah menjadi manusia , dan diam di antara kita, dan kita telah melihat kemuliaan-Nya ,
I Kor. 3:16	Tidak tahukah kamu, bahwa kamu adalah bait Allah dan bahwa Roh Allah diam di dalam kamu?
I Kor. 6:19	Atau tidak tahukah kamu, bahwa tubuhmu adalah bait Roh Kudus yang diam di dalam kamu, Roh Kudus yang kamu peroleh dari Allah,
Kesimpulan: Gereja perlu memancarkan kemuliaan Tuhan yang tampak. Gereja yang berupa gedung/organisasi (bait suci) yang disebut Gereja Baptis Pertama maupun setiap anggotanya (kita = bait Roh Allah) perlu memancarkan kemuliaan Tuhan, sehingga terlihat oleh semua orang.	

Aplikasi praktis: melakukan Perintah Agung Kristus: "Kasihilah Tuhan, Allahmu, dengan segenap hatimu dan dengan segenap jiwamu dan dengan segenap akal budimu. Itulah hukum yang terutama dan yang pertama. Dan hukum yang kedua, yang sama dengan itu, ialah: Kasihilah sesamamu manusia seperti dirimu sendiri." (Mat. 22:37-39)

Perintah Tuhan ini mengajarkan bahwa kasih kita terhadap Tuhan tidak dapat dipisahkan dengan kasih kita terhadap sesama. Apabila kita sungguh mengasihi Tuhan Allah kita dengan seluruh keberadaan kita,

mengasihi sesama manusia menjadi hal yang alamiah, karena kita tahu bahwa sesama kita dikasihi Tuhan Allah sama seperti Tuhan Allah mengasihi kita. Dengan kita mengasihi sesama kita sebagaimana kita mengasihi diri sendiri, tentunya orang-orang disekeliling kita akan melihat kita berbeda. Perbedaan itulah yang akan menjadi terang dan garam bagi dunia ini. Apabila kita sudah dapat memancarkan perbedaan itu, orang-orang disekeliling kita akan melihat kemuliaan Allah – yaitu kasih sejati, terpancarkan dari kehidupan kita.

Penjelasan Misi:

1-2-3 Laksanakan Amanat Agung

Yesus mendekati mereka dan berkata: "Kepada-Ku telah diberikan segala kuasa di sorga dan di bumi. Karena itu pergilah, jadikanlah semua bangsa murid-Ku dan baptislah mereka dalam nama Bapa dan Anak dan Roh Kudus, dan ajarlah mereka melakukan segala sesuatu yang telah Kuperintahkan kepadamu. Dan ketahuilah, Aku menyertai kamu senantiasa sampai kepada akhir zaman."

(Mat. 28:18-20)

- 1 perintah** : **menjadikan** semua bangsa **murid** Yesus Kristus.
- 2 keyakinan** : **kuasa mutlak** yang memerintahkan dan **janji penyertaan** Tuhan selalu beserta.
- 3 tahap**
 - a. **Pergi** – adanya usaha yang disengaja untuk memberitakan Injil.
 - b. **Baptis** – lambang percaya.
 - c. **Ajar** – melakukan segala sesuatu.

Pemikiran: alasan kita menjadi pengikut Kristus, beribadah dan bergabung dalam Gereja Baptis Pertama adalah untuk menjadi murid Kristus yang mentaati untuk melakukan perintah-Nya. Kita akan memancarkan kemuliaan Tuhan ketika kita melakukan perintahNya ini. Kita sebagai murid Kristus perlu memulihkan hubungan antara Allah dan ciptaan-Nya yang telah terpisah karena dosa dan sedang hidup menuju keterpisahan kekal. Inilah tugas MULIA yang kita emban dari Allah, melalui Yesus Kristus.

Penjelasan Sasaran :

Pemuridan yang dilakukan bukan saja hanya dilakukan di dalam gereja, tetapi perlu dilakukan di manapun Tuhan membuka kesempatan, bahkan sampai ke ujung bumi (Kis. 1:8). Dengan cara ini, visi utama akan tercapai ketika setiap anggota setia memuridkan semua bangsa (Mat. 28:18-20), di mana segala bangsa akan mengenal keselamatan yang datangnya dari pada Tuhan, dan kemuliaanNya terpancarkan (Maz. 67:2-3) Tujuan ini menjadi hasil akhir yang ingin dicapai oleh Gereja Baptis Pertama.

Mengapa semua bangsa?

...Allah, Juruselamat kita, yang menghendaki supaya semua orang diselamatkan dan memperoleh pengetahuan akan kebenaran. (1 Tim 2:3b-4)

Kemudian dari pada itu aku melihat: sesungguhnya, suatu kumpulan besar orang banyak yang tidak dapat terhitung banyaknya, dari segala bangsa dan suku dan kaum dan bahasa,

berdiri di hadapan takhta dan di hadapan Anak Domba, memakai jubah putih dan memegang daun-daun palem di tangan mereka. Dan dengan suara nyaring mereka berseru: "Keselamatan bagi Allah kami yang duduk di atas takhta dan bagi Anak Domba!" (Wah. 7:9-10)

Memang kehendak Allah agar semua orang diselamatkan dan berada di surga untuk menyembah Dia pada akhirnya nanti. Semua suku bangsa (*etne*) belum terjangkau oleh Injil Kristus. Masih banyak orang yang belum percaya kepada Juru Selamat kita Tuhan Yesus Kristus. Oleh karena itu, kita perlu terus bekerja agar kemuliaan Tuhan terpancarkan di seluruh dunia, dengan cara kita menjadi murid Kristus yang taat, membawa kemuliaan Tuhan dalam Injil yang kita beritakan ke seluruh bangsa.

Apakah kita dapat melakukan itu?

Kalau sendiri pasti tidak bisa. Akan tetapi Kristus telah memerintahkan itu kepada kita. Oleh karena itu, kita tetap setia menjadi murid-Nya, dan bersama-sama kita melakukan perintah-Nya tersebut. Yesus berjanji akan menyertai kita senantiasa, maka kita tidak boleh berhenti. Kita, sebagai organisasi gereja (GBP) dan sebagai bagian dari tubuh Kristus, kita perlu mengambil bagian dalam pelayanan global ini. Jangan kehilangan kesempatan untuk memberikan sumbangsih kepada Amanat Agung ini. Sebagaimana Tuhan telah memanggil kita, kita berikan yang terbaik bagi Kristus.

VISI : Memancarkan kemuliaan Tuhan

MISSION : Melayan AGUNG (Mat. 23:37-39)

MISIRAN : Amanat Agung (Mat. 28:18-20)

Sasaran : Kehendak AGUNG (I Tim. 2:3-4)

TANGGAPAN







Janji Saya:

Saya berjanji untuk hidup sebagai pemancar kemuliaan Tuhan dengan cara senantiasa berusaha menaati semua perintah Tuhan dalam Alkitab untuk memuridkan siapa saja yang Tuhan pertemukan dengan saya. Saya akan mendukung gereja, keluarga iman saya, untuk melakukan hal ini bersama-sama, agar kemuliaan Tuhan dapat terpancarkan di gereja yang terdiri dari masing-masing anggotanya.
